

BIOGRAFÍA Y CURRICULUM

María Lanusse

Laredo, 8 de Abril de 1980

*En **Octubre de 2009** comienzo a tomar clases de cerámica con el Maestro Jesús González, y hoy día sigo a la orden del mismo maestro y ahora gran amigo.*

*En **Diciembre de 2010** y después de no mucho meditarlo, empieza esta aventura que no tengo idea de cómo va a salir, monto mi propio taller y comienzo a trabajar la cerámica por mi cuenta, siguiendo los métodos del maestro y a un tiempo, experimentando por mi cuenta.*

Una vez que mi pequeñísimo taller está listo, creo mi blog www.marialanusse.blogspot.com, y mi página en Facebook, con un lema clave que sigo teniendo muy en cuenta a día de hoy, 11 meses mas tarde, "Pregúntate ¿Por qué no?".

Gracias al boca a boca y las noticias en Internet, radio y prensa escrita, éste va adquiriendo seguidores y visitas.

Siempre hago lo que me gusta, doy todo de mí en cada trabajo que realizo, no me guío por ningún patrón, y hago lo que me apetece en cada momento, a veces, sin importarme si será práctico o no, a pesar del gran número de horas que hay que dedicarle y lo costoso de los materiales.

*El **8 de Abril de 2011** hago mi primera exposición "El color de la mirada". Me invitan a crear un espacio sólo para mí, inaugurando la Sala de Exposiciones de La Casa de la Juventud de Colindres.*

*En **Mayo de 2011** colaboro con la ONG ANANTA, y su proyecto "Colores de Calcuta", con unos broches hechos a mano, que se venderán en las Jornadas Gastronómicas en el Instituto Fuente Fresnedo, todo ello por mediación de Tinuca Revolve, quién me ofrece la posibilidad de colaborar con ellos a pesar de que sabe que mis recursos son muy básicos.*

*Volveré a repetir unos meses mas tarde, en **Octubre de 2011** más concretamente, con los mismos broches, esta vez para el Hotel Princesa de Éboli en Pinto.*

*En **Junio de 2011** me presento, junto con otros artesanos y artistas de Laredo al concurso "Premio al Arte 2011" organizado por ACELAR, -primer concurso al que me presento- y que cuya pieza ganadora será representativa de dicho grupo de comerciantes en la Batalla de Flores 2011, teniendo el privilegio de que mi pieza "Dalia de Colores" sea la elegida este año.*

*En **Agosto de 2011** hago mi segunda exposición, "Exposición Multidisciplinar en Técnicas Cerámicas" junto con dos artistas laredanos – Cristina Gómez*

Gárate y Jesús Onandía- en la Casa de Cultura de Laredo. Una exposición diferente, que tiene una gran acogida.